

Trop faible pour dompter ce servilisme immonde,
 Fuyons-en le contact ; allons de par le monde,
 Chercher un coin de terre où l'honneur soit resté.
 Il faut l'air à mon vol, l'espace à ma pensée,
 De nouveaux horizons à mon âme oppressée :
 A moi la sainte liberté !

Moderne Chanaan, ou nouvelle Ausonie,
 Il est sous le soleil une terre bénie
 Où fatigué, vaincu par la vague ou l'écueil,
 Le naufragé revoit des rives parfumées
 Où cœurs endoloris, nations opprimées
 Trouvent un fraternel accueil.

Là, prenant pour guidon la bannière étoilée,
 Et suivant dans son vol la république ailée,
 Tous les peuples unis vont se donnant la main ;
 Là Washington jeta la semence féconde
 Qui, principe puissant, fera du Nouveau-Monde,
 Le vrai berceau du genre humain.

Là, point de rois ventrus ! point de noblesses nées !
 Par le mérite seul les têtes couronnées
 Vers le progrès divin marchent à pas géants ;
 Là, libre comme l'air ou le pied des gazelles,
 La fière indépendance étend ses grandes ailes
 Au centre des deux océans.